

## Contrastes de una realidad

● Al recibir la noticia de la friolera de US\$ 31.318 millones de dólares de inversión minera para el período 2024 - 2033 en la región, no sé si ponerme a brincar de alegría o llorar, porque lo que ha pasado desde siempre es que los infinitos montos de inversión no conversan con la realidad con la que nos estrellamos cada día.

Los peores indicadores en educación escolar, hospitales entre los peores evaluados por los usuarios a nivel país, tasas de desocupación regional entre las más altas, ni hablar de los campamentos, la baja cobertura en la atención primaria de salud son sólo algunos ejemplos del desastre que nos rodea.

Nuestra región es nuestro lugar. Acá nacimos o llegamos, y acá queremos morir, porque poco o nada saben de nuestras carencias quienes dirigen inversiones cuantiosas desde Santiago o simplemente desde algún lugar en el mundo. Acá convivimos izquierdistas y derechistas, agnósticos, ateos y cristianos. Acá estamos quienes amamos esta tierra y acá seguiremos en buenos o en malos tiempos. Aún siendo amigos... o enemigos. Porque si hay algo que nos debe unir es el amor por nuestro entorno.

Ya es momento de dejar de lado nues-

tra pasividad para ver qué podemos hacer para buscar un mejor futuro; ya no para nosotros, pero sí para nuestros hijos, porque es justo y porque así debe ser.

*Luis Alberto Gaete*